

Kinder müssen künftig einen Velohelm tragen

Der Bundesrat will eine Tragpflicht für alle bis 16 Jahre.

Verkehr Ab einem Alter von 12 Jahren steigt die Zahl der schwer verunfallten Velofahrerinnen stark an. Gleichzeitig sinkt ab diesem Alter die Helmtragquote. Aufgrund dieser gefährlichen Kombination will der Bundesrat nun für Kinder und Jugendliche bis 16 Jahre eine Helmtragpflicht einführen. Da soll deren Sicherheit erhöhen.

Daneben will die Regierung das Strassenverkehrsgesetz in einer Reihe weiterer Punkte an-

passen. Sie sollen den Vollzugsbehörden und Gerichten bei Raserdelikten in Zukunft mehr Ermessensspielraum gewähren. Begründet wird die Änderung damit, dass die Umstände des Raserdelikts besser beurteilt und «unnötige Härten» vermieden werden sollen. Konkret will der Bundesrat die Mindestfreiheitsstrafe von einem Jahr streichen und die Mindestdauer des Fahrausweisentzuges von 24 auf 12 Monate senken. (chm)